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                      COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

          IV Circoscrizione 
 

Verbale della seduta del 16 giugno 2020  

L’anno 2020, il giorno sedici del mese di giugno in Palermo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.Lgs n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con 

avviso e-mail del 29 maggio nonché ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, 

per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G.  

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig.ra Maria Enza Bastone  

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello al termine del quale risultano assenti i 

Consiglieri: Dentici e Lupo. 

Il Presidente: verificata la   presenza del numero legale, alle ore 9:45, dichiara aperta la seduta e  

nomina scrutatori i consiglieri: Buonpasso, Di Vincenti e Ruggiero. 

Si procede con la lettura del verbale del giorno 15 giugno 2020, durante la lettura, alle ore 9:50, 

entra in videoconferenza il Cons. Lupo.  

Il Presidente: ultimata la lettura passa alla trattazione delle mozioni e invita il Segretario a dare 

lettura della mozione lett. d) del punto 6 dell’O.d.G. avente ad oggetto: “Installazione impianto di 

videosorveglianza, Via Altofonte 124/A” presentata dal Cons. Lupo. 

Ultimata la lettura il Presidente concede la parola al Cons. Lupo. 

Il Cons. Lupo: rispetto alla mozione di ieri, quella di oggi cambia solo per il n. civico e 

precisamente n. 124/A vicino alla via Bachelet anche qui la situazione dei rifiuti ingombranti è un 

problema. Spiega che subito dopo il ponte, all’incrocio con lo svincolo della Palermo Sciacca, c’è 

uno slargo dove gli autotrasportatori depositano detriti e rifiuti ingombranti occupando la 

carreggiata, è una questione di decoro. Inoltre, nella zona vi è il deposito della Ditta Bartolini i cui 

furgoni non riescono a fare manovre. Avendo, pertanto, richiesto più volte la sorveglianza da parte 

di una pattuglia dei vigili urbani senza avere nessun riscontro, si chiede fare installare una 

telecamera che ruoti a 180 gradi che filmi anche parte della via Bachelet. 

Confida nei colleghi per l’approvazione della mozione. 

Il Cons. Buccola: inizia sostenendo che il collega Lupo è sempre molto attento ai problemi del 

quartiere Pagliarelli e zone limitrofe; la zona si trova nell’estrema periferia e come è noto le 

periferie sono al buio per cui viene facile nelle ore notturne depositare i rifiuti,  è  opportuno 

installare le telecamere e non solo ci vorrebbe anche una pattuglia dei vigili urbani per sconfiggere 

il problema ; è favorevole all’approvazione della mozione.  

Il Cons. Sinopoli: è favorevole alla mozione sostenendo che la videosorveglianza è molto utile. 

Il Cons. Tuzzolino: anch’egli è favorevole alla mozione affermando che si insiste su un  problema 

generale ma molto articolato, l’installazione delle telecamere lo convince tanto ma un po’ meno i 

provvedimenti che si prendono a seguito della visione delle videocamere, bisogna attenzionare i 

video e sanzionare chi viola . 

Il Cons. Ruggiero: come già si è espresso ieri è un problema fondamentale per la città; anche se la 

Rap pulisce il sito, dopo non molto tempo gli incivili hanno già depositato i rifiuti, non vogliono 

capire che basta una telefonata e la Rap gratuitamente viene a ritirarli sotto casa. È favorevole 

all’approvazione della mozione. 

Il Cons. Buonpasso: anticipa il voto favorevole; bisogna intensificare i controlli e se il Comune 

non attua una azione di forza e se il Sindaco non si decide a fare installare le telecamere le mozioni 

diventano inutili solo montagna di carta. 
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Il Cons. Di Vincenti: è favorevole alla mozione, come detto ieri anche se ci sono le telecamere il 

problema rimane ma è giusto fare il tentativo con la speranza che queste telecamere possano 

dissuadere le persone incivili, sarebbero opportune anche le autocivette. 

Il Cons. Schiera: è favorevole alla mozione e, come sostenuto ieri, la video sorveglianza 

dovrebbero essere collegata direttamente con un centrale operativa 24 ore su 24 in modo che subito 

i trasgressori siano individuati e multati. 

Il Presidente: pensa una cosa assurda e cioè bisognerebbe fare dei corsi di formazione per i 

cittadini per sensibilizzarli ai buoni comportamenti e fare capire che esistono i centri di raccolta; la 

Rap sta facendo un lavoro efficace, è diventato un fenomeno che non ha uguali in tutta Italia, un 

problema che si porta avanti da anni e a questo punto occorrono azioni forti nei confronti di quei 

cittadini che si ostinano a depositare rifiuti come multe salate, punti tolti dalla patente ecc. inoltre 

per mitigare il fenomeno oltre ad installare telecamere con sorveglianza dei vigili urbani occorre 

eliminare cassonetti e campane. E’ favorevole alla mozione. 

Dopo ampia discussione, il Presidente pone in votazione, per appello nominale, la mozione in 

argomento il cui esito è il seguente:  

Presenti  e Votanti 09 

Assenti              01 (Dentici)  

Favorevoli             09 

Astenuti              00 

Contrari              00 

La mozione lett. d) del punto 6 dell’O.d.G. avente ad oggetto: “Installazione impianto di 

videosorveglianza in via Altofonte, n.124/A” presentata dal Cons. Lupo viene approvata 

all’unanimità dei presenti 

Il Presidente sospende la seduta alle ore 10:24 

Alla ripresa dei lavori, alle ore 10:49 a seguito di appello nominale, risultano assenti i consiglieri: 

Buccola e Ruggiero. 

Il Presidente passa alle comunicazioni 

Il Cons. Di Vincenti: ha notato che i dipendenti di Villa e Giardini stanno effettuando la potatura 

degli alberi in via E. Basile e chiede al Presidente di informarsi se è possibile farli andare in largo 

Pandolfi poiché tempo fa aveva fatto richiesta. 

Il Presidente comunica che ultimando i lavori in via E. Basile devono iniziare a Piazzale Tenente 

Anelli comunque siccome si deve sentire telefonicamente con il responsabile Signor  La Mantia 

chiederà quali altri interventi sono previsti. 

Il Cons. Tuzzolino: chiede notizie in merito alla pulizia del parcheggio Basile, chiede di chi è la 

competenza se Rap o Amat; inoltre chiede se sa della riunione di oggi pomeriggio per l’apertura di 

tutti i mercati. 

Il Presidente: per il parcheggio Basile l’area non è stata consegnata a nessuna azienda comunale, 

rimane di proprietà dell’università che l’ha data in concessione per il parcheggio degli autobus. 

Della riunione di oggi pomeriggio non sa nulla, ma sa che il comune ha espresso parere negativo 

per la riapertura di alcuni mercati e sta cercando una soluzione. In quelli attualmente aperti si deve 

cercare di fare rispettare di più tutte le prescrizioni impartite. 

Il Cons. Sinopoli: precisa che aveva fatto una richiesta nell’ottobre scorso su largo Pandolfi, aveva 

allegato anche le foto, in quanto vi abita un cittadino con seri problemi di salute, il quale a giorni 

alterni viene prelevato da una ambulanza. A gennaio i responsabili di villa e giardini, gli avevano 

assicurato l’intervento. 

Il Cons.Dentici: comunica che ha parlato con l’ing. Cutrona della Rap il quale gli ha riferito che 

per i rifiuti ingombranti di via Li Bassi occorre fare una nota ai vigili urbani ed alla stessa Rap. 

Il Presidente comunica ancora una volta che le richieste devono essere inoltrate via e-mail. Per via 

Li Bassi, venerdì scorso c’era una postazione mobile per i rifiuti ingombranti, pertanto suppone che 

la gente sapendo che il venerdì c’è il ritiro depositano qualsiasi giorno i rifiuti. 

Il Con Buonpasso: finalmente un segnale positivo la via Pitrè alta è stata spazzata e chiede se si 

può avere un calendario per la potatura degli alberi. 
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Il Cons. Ruggiero: sottopone all’attenzione il problema tombino transennato tra corso Pisani e la 

Via A. Catalano, più tardi invierà una nota in merito con invito ad inoltrare con urgenza perché 

molto pericoloso. 

Il Cons. Lupo; finalmente hanno iniziato il diserbo in via Cavallaci e in via Aquino. 

Il Presidente: comunica che domani dopo l’apertura lascerà la videoconferenza perché è stato 

convocato dal Cons. Bartolino alla V Commissione per discutere sul Regolamento per il 

Decentramento e chiederà che questo regolamento non sia un passo indietro rispetto a quello 

vecchio ma sia una presa d’atto, ogni commissione esprimerà il proprio parere e passeranno la palla 

al Consiglio Comunale. 

Esauriti gli argomenti Il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 11:05 

 

 

        

         Il Segretario    

Istruttore Amministrativo                                                             Il Presidente 

    Maria Enza Bastone      Silvio Moncada 
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